

## Ercros participó en el desafío deportivo y solidario 'Kilómetros X Agua'



El pasado sábado, 9 de octubre, dos equipos integrados por personal de Ercros se sumaron al reto solidario «Kilómetros X Agua», patrocinado por Ercros y organizado por Oxfam Intermón. Se trata de realizar una marcha por equipos, la Trailwalker, para recaudar fondos que, en esta ocasión, se van a destinar a acercar agua potable a poblados de África y Suramérica para que sus mujeres y niñas no tengan que andar muchos kilómetros cada día para ir a buscar el agua.

El equipo Ercros Tarraco Aigua estuvo formado por Lucio Martín, Pedro Pérez, Jordi Vives, Óscar Cabrera y Raquel Sánchez, y el equipo ¡WalkErcros on fire! estuvo formado por Xavier Torrent, Miquel Blanch, José María Salamero, Luís Urbano y Maika Arroyo. Ambos equipos lograron con éxito recorrer juntos los 50 km de marcha, que transcurrió por la Vía Verde desde Girona hasta Sant Feliu de Guíxols.

La Trailwalker nació en 1981 de la mano de Oxfam para recaudar donativos. Hoy es uno de los principales desafíos deportivos del mundo, con 16 eventos en 11 países. En la Trailwalker de Girona participaron 280 equipos y más de 1.100 personas; en total se consiguió recaudar casi 380.000 euros. ¡Enhorabuena por esa gran acción solidaria!

Barcelona, 14 de octubre de 2021

